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Beginn: 19:04 Uhr Sitzung-Nr: 16/or/017/2022 

Ende: 20:15 Uhr WP.: 2019/2024 

    

 

NIEDERSCHRIFT 

 

über die am 05.12.2022 

im Sitzungszimmer des Gemeindehauses, Waldstraße 6, 76855 Annweiler-Gräfenhausen 

stattgefundene 16. Sitzung des Ortsbeirates der Stadt Annweiler am Trifels-Stadtteil Gräfenhausen 

 

Zeit, Ort und Tagesordnung wurden am 01.12.2022 öffentlich bekannt gemacht (§ 34 Abs. 6 GemO) 

Alle Ratsmitglieder wurden am 24.11.2022 schriftlich eingeladen.  

 

 

Zu Beginn der Sitzung waren anwesend: 

 

 Ortsvorsteher 

Andreas Hauck  

 stellvertretende Ortsvorsteherin und Ortsbeiratsmitglied 

Tanja Schard  

 Ortsbeiratsmitglieder 

Ralf Aubel  

Marco Becker  

Norbert Heißler  

Gustav Kühner  

Jürgen Mathes  

Wolfgang Schard  

Andrea Schneider  

Ralf Schneider  

Marco Trapp  

Gerda Voos  

Pirmin Voos  

 Stadtbürgermeister 

Benjamin Seyfried Bei Top 5 den Saal verlassen gg 21 Uhr 

 Schriftführer 

Torben Kölsch  

  

Heino Martin Zu Top 5 Nicht öffentlicher Teil 

 

 

Abwesend: 

 

 Beigeordneter 

Benjamin Burckschat Entschuldigt 

 Fraktionsvorsitzender 

Matthias Gröber Entschuldigt 

Wolfgang Karch Entschuldigt 

Emil Straßner Entschuldigt 

 Fraktionsvorsitzende 

Carmen Winter Entschuldigt 
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Tagesordnung: 

A. Öffentlicher Teil 

 1 Einwohnerfragestunde 

 2 Beratung und Empfehlungsbeschluss über den Antrag auf Änderung des Flächennutzungsplanes in 

Sachen Nutzungsmöglichkeit Photovoltaik "Am Dreißig" 

 3 Anträge und Anfragen 

 4 Informationen 

 

Der Vorsitzende begrüßte die Anwesenden, stellte die ordnungsgemäße Einladung sowie die 

Beschlussfähigkeit fest und eröffnete die Sitzung. Einwände gegen die Niederschrift der letzten Sitzung 

wurden keine erhoben 

 

 1 Einwohnerfragestunde 

 

Es lagen keine Einwohneranfragen vor 

 

 2 Beratung und Empfehlungsbeschluss über den Antrag auf Änderung des 

Flächennutzungsplanes in Sachen Nutzungsmöglichkeit Photovoltaik "Am Dreißig" 

 

Herr Spies von der VG Annweiler erläuterte Grundsätzliches zum Vorverfahren und konnte verschiedene 

Fragen abschließend klären.  

 

Die Variante, die kleinen Fläche mit Option auf die große Fläche im Flächennutzungsplan zu ändern, 

wurde mit 7 Ja, 2 Nein und 4 Enthaltungen beschlossen.  

 

 3 Anträge und Anfragen 

 

Es lagen keine Anträge oder Anfragen vor.  

 

 4 Informationen 

 

- Der Mandelbaum ist bestellt 

- Am 16.12.2022 um 11 Uhr ist die offizielle Einweihung der Hohlstraße/Krummgasse nach 

Abschluss der Baumaßnahme 

- Die Kostensache des Sonnensegels ist noch in Klärung 

- Die Tür der Herrentoilette am Gemeindehaus wird repariert 

 

 

 

 

 

 

Worüber Niederschrift 

 

 

 

 

 

Der Vorsitzende 

 

Der Schriftführer 

 

 


